

Une soirée de solidarité avec Cuba et les 5 est célébrée dans la ville de Chicago



Chicago, 15 mai, (RHC).- Une soirée de solidarité avec les 5 antiterroristes cubains condamnés à de longues peines de prison aux États-Unis est prévue le 24 mai prochain dans la ville de Chicago.

L'initiative cherche à augmenter l'appui en faveur de la lutte pour la libération de Gerardo Hernández, de Ramón Labañino et d'Antonio Guerrero, qui sont toujours emprisonnés.

La soirée de la solidarité avec Cuba et les 5 s'inscrit dans le contexte du Congrès annuel de l'Association des études latino-américaines, prévu du 21 au 24 mai prochain dans cette ville étasunienne. Il s'agit d'un événement public et plus de 3000 personnes y sont attendues.

Pour sa part le Mouvement de Nasseristes Indépendants du Liban a exigé de Washington la libération de ces combattants cubains et l'exclusion de Cuba de la liste des pays qui promeuvent le terrorisme.

Lors d'une rencontre avec l'ambassadeur cubain dans ce pays arabe, René Ceballo, le leader de cette organisation, le Général Mustafa Hamdan, a condamné le projet ZunZuneo créé par le gouvernement étasunien pour subvertir l'ordre et la tranquillité à Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/23256-une-soiree-de-solidarite-avec-cuba-et-les-5-est-celebree-dans-la-ville-de-chicago>



Radio Habana Cuba